

Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
in Zeiten des Coronavirus



Wir lassen Sie nicht allein!



Jammerlappen, Kirchenaffe, Gemeindebär und Pfarrer Herbert wünschen Euch ein gesegnetes neues Jahr 2021.

Das Jahr fängt gut an! Die Kinder haben ihre schönsten Engelbilder gemalt. Jammerlappen ist begeistert und prämiert die Bilder in verschiedenen Kategorien. Jammerlappen würde auch gerne so schön malen können wie die Kinder. So hat er sich schon mal mit Pinsel vor das Kirchenbild der St. Georgskirche von Benjamin Lüttke gestellt und gibt ein bisschen an, weil er demnächst auch so schön eine Kirche malen will.

Wir wünschen allen Kindern und Familien ein gesegnetes neues Jahr 2021!
Gott ist überall!

Euer Pfarrer Herbert

besuchen Sie uns!
 YouTube

Wir danken allen Spenderinnen und Spendern für Ihre guten Gaben! Auch in der vergangenen Woche konnten wieder viele Essensgutscheine verteilt werden. Wenn Sie die Gemeinde weiterhin in Ihrem Engagement in der Krise unterstützen möchten, dann freuen wir uns über Ihre Spende!



Spendenkonto: Ev. St. Georgsgemeinde
Raiffeisenbank
IBAN: DE89500617410100115878
BIC: GENODE51OBU

Verwendungszweck: Krisenhilfe

Gott segne Sie!
Bleiben Sie behütet!

Pfarrer Herbert Lüttke
im Namen des Kirchenvorstandes
der Ev. St. Georgsgemeinde
Steinbach / Ts.

